

LOCAL | Denominación de Origen

Los aceites del distintivo de calidad prieguense siguen sumando premios en Italia

Los caldos de aceituna de la D.O.P. “Priego de Córdoba” reafirman su posicionamiento en el mercado transalpino

Redacción

Miércoles 17 de abril de 2013 - 21:13



Las empresas amparadas por la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba”, Almazaras de la Subbética y Aroden S.A.T han sido premiadas en la XX edición del Concurso Internacional del Aceite de Oliva Virgen Extra “Premio Montiferru 2.013” celebrado recientemente en Oristano (Italia).

En la Sección Especial de Aceites de Oliva Vírgenes Extra Internacional, Almazaras de la Subbética ha conseguido con “Fuente de la Salud” el segundo premio; mientras que

Aroden S.A.T., se ha hecho con el tercero, dentro de la misma categoría, con su marca “Cladivm”.

Reseñar también que Almazaras de la Subbética ha conseguido además, en la misma categoría, una Gran Menzione, con su marca “Rincón de la Subbética”.

La realización de este concurso ha sido promovida un año más por un comité compuesto por la Cámara de Comercio de Oristano, la provincia de Oristano, el Municipio de Seneghe, Agencia laore Cerdeña, Agris Cerdeña Agencia y la “Asociación Oil City”, presentándose 182 muestras de aceite procedente principalmente de Italia, pero también de España, Marruecos o Turquía.

Con la obtención de estos nuevos galardones, los aceites amparados por la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba” demuestran una vez más su posicionamiento y reconocimiento en un mercado tan competitivo como es el italiano.